



MICHAEL GRUBER/GETTY IMAGES

Chaos à la tête de l'Autriche, un défi pour l'Allemagne

Cela pourrait-il se produire à nouveau ?

- Josue Michels
- [19/02/2025](#)

Comme la majeure partie de l'Europe, l'Autriche se retrouve en difficulté. Les partis que le courant dominant a en horreur ne cessent de gagner en popularité. En Autriche, cette situation a conduit à l'impasse des négociations de coalition pendant des mois. Le Parti de la liberté (FPÖ), parti d'extrême droite autrichien, a annoncé hier l'échec de sa dernière tentative de former un gouvernement. L'Allemagne, qui tiendra des élections dans dix jours, est confrontée à une situation similaire.

Alors que l'Europe assiste à l'invasion de l'Ukraine par la Russie, aux migrations de masse, au retour de Donald Trump et à bien d'autres choses encore, elle peine à trouver du leadership.

PT_FR

Après la victoire du FPÖ aux élections nationales autrichiennes du 29 septembre 2024, avec 29 pour cent des voix, les partis traditionnels ont cherché à former la première coalition tripartite du pays afin d'empêcher l'extrême droite d'accéder au pouvoir. Mais les négociations entre le Parti populaire autrichien (ÖVP), les Sociaux-démocrates (SPÖ) et Néos ont échoué.

Ensuite, le FPÖ a mené des négociations avec l'ÖVP. Or, comme l'a annoncé Herbert Kickl, chef de file du FPÖ, dans une lettre adressée hier au chef de l'État, « À notre grand regret, les négociations n'ont finalement pas été couronnées de succès. »

Les options restantes sont de nouvelles élections, un gouvernement d'experts ou de transition, ou une nouvelle tentative de coalition multipartite.

Bien que le FPÖ ait déjà participé au gouvernement, il n'a jamais été le parti le plus puissant et n'a donc jamais fourni le chancelier. Sa campagne s'opposait aux politiques destructrices du gouvernement actuel en matière d'immigration, de coronavirus, de climat, de famille et de politique étrangère. C'est pourquoi les partis traditionnels s'y opposent. Mais le FPÖ n'est pas non plus un parti normal. Pendant la Seconde Guerre mondiale, l'Autriche était un bastion pour les officiers de la Waffen SS, dont deux sont devenus les deux premiers présidents du FPÖ lors de sa création en 1956. Depuis, le parti a été gangrené par des scandales.

Cette histoire devrait nous préoccuper. Mais la cote de popularité du FPÖ montre que les Autrichiens ne sont pas inquiets.

L'Allemagne est confrontée à une situation similaire. Le parti Alternative für Deutschland recueille actuellement 20 pour cent des suffrages, malgré ou parce que plusieurs de ses membres ont appelé l'Allemagne à laisser derrière elle sa culpabilité de la Seconde Guerre mondiale.

L'un des principaux dirigeants de l'AfD, Björn Höcke, a déclaré ce qui suit dans un discours en 2017 : « L'histoire allemande est perçue comme pourrie et ridiculisée. » Il a déclaré que les tentatives allemandes de commémorer et de s'excuser pour la Seconde Guerre mondiale sont une « stratégie d'adaptation stupide » et a qualifié le mémorial allemand de l'Holocauste de « monument de la honte au cœur de la capitale ». La même année, Alexander Gauland, chef de file de l'AfD, a déclaré : « Si les Français sont à juste titre fiers de leur empereur et les Britanniques de Nelson et Churchill, nous avons le droit d'être fiers des exploits des soldats allemands au cours des deux guerres mondiales. » Alice Weidel, actuelle dirigeante de l'AfD et candidate à la chancellerie, accuse la nation d'être obsédée par un « culte de la culpabilité ».

De nombreux Allemands sont d'accord pour dire qu'ils ne devraient pas être tenus responsables des péchés de leurs ancêtres. Ils préconisent que l'Allemagne agisse dans son propre intérêt, comme n'importe quelle autre nation. À bien des égards, l'Allemagne a déjà surmonté la plupart des restrictions imposées après la Seconde Guerre mondiale, mais elle reste étroitement liée aux États-Unis ; certains considèrent cette relation comme oppressive.

La question est de savoir si l'Autriche et l'Allemagne ont changé. Les germanophones d'aujourd'hui, avec une puissance militaire illimitée, agiraient-ils différemment de leurs ancêtres ? En cas de crise, suivraient-ils à nouveau un dirigeant convaincant dans une nouvelle guerre et un nouvel holocauste ?

« Si une véritable crise se développe, les Allemands réclameront-ils un nouveau führer ? » écrivait le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, dans notre numéro de décembre 1991. « Votre Bible dit que cela va arriver ! Cette crise sera probablement déclenchée par un effondrement économique aux États-Unis. »

Daniel 12 : 1 annonce « une époque de détresse, telle qu'il n'y en a point eu de semblable depuis que les nations existent jusqu'à cette époque ». Jésus-Christ a mis en garde contre « une grande tribulation, telle qu'il n'y en a point eu depuis le commencement du monde jusqu'à maintenant, et qu'il n'y en aura jamais » (Matthieu 24 : 21, traduction Darby française). Quelle est la cause de cette crise qui exigera l'intervention surnaturelle du Christ pour sauver l'humanité de la destruction ?

Daniel 8 : 23-25 se lit comme suit : « Et au dernier temps de leur royaume, quand les transgresseurs auront comblé la mesure, il s'élèvera un roi au visage audacieux, et entendant les énigmes ; et sa puissance sera forte, mais non par sa propre puissance ; et il détruira merveilleusement, et il prospérera et agira ; et il détruira les hommes forts et le peuple des saints ; et, par son intelligence, il fera prospérer la fraude dans sa main ; et il s'élèvera dans son cœur ; et, par la prospérité il corrompra beaucoup de gens ; et il se lèvera contre le prince des princes, mais il sera brisé sans main » (traduction Darby).

M. Flurry a noté en janvier 2020 : « Tout d'abord, notez que ces versets indiquent explicitement que ces événements se produisent "à la fin." Ce sera une époque où "les transgresseurs auront comblé la mesure." L'impiété est omniprésente, la technologie moderne prolifère la saleté immorale avec une efficacité maligne, et les gens se vautrent dans un mal indescriptible. »

Notre monde est rempli de péchés abominables. La Bible condamne spécifiquement les péchés des États-Unis et du Royaume-Uni, les nations du droit d'aînesse d'Israël (vous trouverez une explication détaillée dans le livre de Herbert W. Armstrong, *Les Anglo-Saxons selon la prophétie*). Dieu a prophétisé qu'il utiliserait un dirigeant abominable pour punir son peuple à cause de ces péchés. Un nouveau Führer est sur le point de voir le jour.

Ces prophéties constituent un avertissement pour le monde entier, d'autant plus que les événements mondiaux se précipitent vers leur accomplissement prophétique.